



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 353
24 de mayo de 2017

Unidad Antinarcóticos de la Policía Nacional capacita a estudiantes y docentes de la Carrera de Ciencias Policiales

Con el objetivo de fortalecer la Vinculación con la Sociedad, la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, desarrolló el “Programa integral para la convivencia y prevención de la violencia en la parroquia de Pomasqui”, junto al Gobierno Autónomo Descentralizado de Pomasqui, Instituciones Educativas de la zona y la Escuela Superior de Policía. De este programa macro se desprende el proyecto: “Drogas y su uso ilícito”.

Previo a la ejecución del Programa, estudiantes y docentes asistieron al taller que realizó el Centro de Capacitación Antidrogas que pertenece a la Dirección Antinarcóticos de la Policía Nacional. Las temáticas abordadas fueron: Historia de las drogas, clases de droga, consumo de droga, responsabilidad de menores, sustancia estupefaciente en sistema educativo, cómo identificar a un consumidor, sanciones estipuladas en la ley y líneas de atención.

El proyecto tendrá un periodo de duración de seis meses y contará con la participación de docentes y cadetes-estudiantes de séptimo semestre de la Carrera. El propósito es informar a los estudiantes y a la comunidad los riesgos, las consecuencias y como prevenir el consumo ilícito de sustancias estupefacientes en la Parroquia de Pomasqui.

La Facultad de Jurisprudencia hace más de un año firmó un Acuerdo de Cooperación Interinstitucional con el GAD de la mencionada Parroquia para reducir los niveles de violencia en el sector, en este sentido, se prevé la renovación del acuerdo. I.F.

